

Festnahmen bei Razzia gegen illegalen Fleischhandel

Ausgabe vom 17. Dezember 2013

Nur totaler Verzicht ist ethisch vertretbar

Der Pferdefleischskandal ist ein Thema, weil er die Konsumierenden bedroht. Dass geschundene Tierversuchspferde von Betrügern um den ersten Lichtblick im Leben – die geplante Unterbringung in einer Pferdepension – gebracht wurden, ist kaum eine Zeile wert. Man sieht wieder: Wenn es um Tierprodukte geht, sind so viele tierschutzverhindernde wirtschaftliche Interessen im Spiel, dass nur der totale Verzicht ethisch vertretbar ist.

Renato Werndli

Verein gegen Tierfabriken

Jakob-Oesch-Str. 1, 9453 Eichberg